



# Y el ex Gobernador espera disculpas

MARTHA MARTÍNEZ  
Y NADIA ROSALES

El diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco, dijo que cuando compruebe que las acusaciones en su contra son una mentira, esperará una disculpa de quienes lo han criticado.

Blanco, quien enfrenta una solicitud de desafuero

luego de ser acusado de violación en grado de tentativa por su media hermana, indicó que se va a defender y dejará en evidencia las equivocaciones que han cometido, sin referirse en alguien en particular.

El ex futbolista confió en que el procedimiento en su contra será resuelto de forma positiva para él.

Dijo que cuando eso ocurra, espera que quienes lo han atacado le ofrezcan una disculpa.

“Me voy a defender y vamos a ver las equivocaciones que han estado cometiendo. Entonces, cuando primeramente Dios salga a favor, y tengo mucha fe, espero que toda la gente que me ha criticado, que me ha tirado, salga a pedirme una disculpa”, demandó.

El morenista lamentó que sea tan fácil acusar a una persona y se dijo cansado de los señalamientos en su contra.

“Ya estoy cansado de lo mismo y de lo mismo, entonces, ahora hay que defenderse. Es muy fácil acusar, a ti también te pueden acusar, pero te tienes que defender, ¿verdad?. Entonces estoy muy tranquilo, ¿sale?”, indicó.

Ayer, el presidente de la Sección Instructora, el morenista Hugo Eric Flores, infor-



Alfredo Moreno

El diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco, señaló ayer estar cansado de acusaciones que, dijo, son infundadas.

mó que no han comenzado a correr los plazos en el caso de la solicitud de desafuero de Blanco, por lo que no ha sido notificado del procedimiento en su contra.

Flores informó que el jueves pasado se puso a la vista de los integrantes de la Sección el expediente del caso.

Recordó que ese día, tres de los cuatro legisladores que forman parte de ese órgano votaron en contra de la solicitud de panista, Germán Martínez, de darle entrada

al estudio de expediente, debido a que no conocían su contenido.

Indicó que ante ello, en breve convocará a una sesión para votar la admisión o no del expediente.

La acusación de su media hermana no es el único problema legal que enfrenta el ex futbolista. La Gobernadora morenista de Morelos, Margarita González Saravia, ha dicho que su Administración retomará las investigaciones por corrupción contra la gestión del diputado Blanco.